

FRANCISCO PAREDES / AGENCIA UNO



EXPRESÓ SU MOLESTIA CON EL MOMENTO DEL FÚTBOL LOCAL.

Arturo Vidal tomó posición: “Basta de parar el fútbol”

Uno de los líderes de Colo Colo y del fútbol chileno en general, el volante Arturo Vidal, se refirió al paro en vigencia del Sindicato de Futbolistas Profesionales (Sifup) que pone en riesgo la Supercopa, que enfrenta a los albos con Universidad de Chile el sábado 25. “Espero que se solucione rápido, porque basta de parar el fútbol”, sostuvo el “King”.

“Creo que el fútbol es lo más lindo que tenemos y hay que aprovecharlo, y si lo vamos a estar parando a cada rato, no es bueno”, dijo Vidal desde el Aeropuerto de Santiago, luego de arribar desde Uruguay. “Ojalá se puedan juntar lo antes posible para llegar a un punto que sea bueno para todos”, añadió.

El exBayern Munich, Inter y Barcelona también comentó los partidos amistosos del equipo de Jorge

Almirón en Uruguay, donde lograron un 1-1 contra Peñarol y un triunfo por la cuenta mínima contra Huracán. “Estamos contentos porque jugamos. Los partidos no se pudieron jugar de la mejor forma porque las canchas no estaban en las mejores condiciones, las pelotas eran malas y lo importante para nosotros era jugar. Ahora nos queda el partido del sábado (contra Racing Club de Argentina). Es valorable con estos dos apretones fuertes y llegamos contentos”, contó.

Además, se refirió a la polémica salida de Maximiliano Falcón. “Está bien, él sabe que se equivocó, pero ya está. Le dijimos que aproveche esta oportunidad y que no vuelva a hacer lo que hizo, porque el cariño que se había ganado acá es muy difícil lograrlo y eso lo tiene que cuidar”, sostuvo el volante. 🗨️